

## Osimhen Trengginas, Napoli Cemerlang

**REGGIO NELL'EMILIA (IM)** - Napoli berpesta setengah lusin gol (6-1) saat melawan Sassuolo dalam lanjutan Liga Italia di MAPEI Stadium, Kamis (29/2) dinihari WIB. Napoli masih bertahan di posisi 9 klasemen dengan 40 poin. Sementara Sassuolo tak beranjak dari zona merah, yakni di peringkat 18 dengan 20 poin dan 26 laga.

Napoli sempat tertinggal duluan usai Uros Racic membawa Sassuolo memimpin 1-0 pada menit ke-17. Namun Amir Rrahmani menyamakan kedudukan di menit ke-29, Victor Osimhen berturut-turut bikin hat-trick pada menit ke-31, 41 dan 47. Lalu Khvicha Kvaratskhelia bikin dua gol pada menit ke-51 dan 75.

Gelandang Napoli, Matteo Politano memuji penampilan Osimhen. "Kami sudah tahu bahwa Osim-

hen adalah pemain hebat, kami sangat merindukannya. Ketika Anda memiliki Osimhen dalam performa seperti ini, segalanya menjadi lebih mudah," kata Politano yang menjadi kreator dua gol Osimhen sebagaimana diwartakan AFP.

Hasil ini menjadi kemenangan pertama bagi pelatih Francesco Calzona setelah dirinya menggantikan Walter Mazzarri pada 19 Februari 2024, hanya dua hari sebelum laga kontra Barcelona. "Saya memiliki perasaan positif sejak hari pertama, sejak sesi latihan pertama, para pemain memberikan segalanya," kata Calzona.

Peruntungan Calzona diperkuat oleh kembali suburnya Osimhen, sang pencetak gol terbanyak Serie A musim lalu, yang telah membukukan empat gol dari dua laga setelah kembali dari Piala Afrika.

"Victor telah kembali ke level terbaiknya. Ia tidak berada dalam kondisi yang prima karena, seperti yang telah saya katakan pekan lalu, Piala Afrika sangat berat bagi para pesepakbola. Dirinya telah absen selama satu bulan dan sekarang telah memulihkan kondisinya. Kvara (Khvicha Kvaratskhelia) juga telah melalui momen yang sulit, tetapi hari ini ia menunjukkan siapa dirinya," tutur Calzona. **vdp**



VICTOR OSIMHEN  
Mainan Napoli

## Chelsea Sikapi Kritik Secara Positif

**LONDON (IM)** - Chelsea lolos ke babak berikutnya usai mengalahkan Leeds United 3-2 pada babak kelima ajang Piala FA di Stamford Bridge, Kamis (29/2) dinihari WIB. The Blues setidaknya mampu menjawab kritikan.

Leeds mampu unggul lebih dulu. Mateo Joseph yang menjadi pencetak golnya pada menit kedelapan. Chelsea lantas berbalik unggul sebelum jeda. Nicolas Jackson dan Mykhailo Mudryk yang mencetak gol untuk Si Biru.

Keunggulan Chelsea sirna pada menit ke-59. Gol Leeds kembali dicetak oleh Joseph. Kemenangan Chelsea baru dipastikan pada menit ke-90 dengan gol Connor Gallagher.

Kemenangan ini menjadi momentum bagus buat Chelsea yang akhir pekan lalu kalah dari Liverpool di final Carabao Cup. The Blues menyerah dengan skor 0-1 di Wembley. Gallagher mengakui timnya harus menyikapi semua

kritik secara positif.

"Itu (kekalahannya di final Piala Carabao) adalah kekecewaan besar dan kami ingin bangkit kembali dan memberikan sesuatu kepada para penggemar untuk dirayakan dan kami berhasil melakukan itu. Beberapa hari ini benar-benar berat dan semua orang kecewa, tapi kami harus memastikan bahwa kami benar karena ini adalah pertandingan yang sangat penting dan para pemain bekerja keras," kata Gallagher di ITV Sport.

Gallagher juga merasa pertandingan melawan Leeds adalah pertandingan yang sulit. Dia mengatakan pertandingan itu menganggang gap Leeds yang cukup bagus dengan gol Connor Gallagher.

"Itu adalah laga yang sangat sulit, Leeds adalah tim yang bagus dan tampil baik musim ini jadi kami tahu ini akan menjadi pertandingan yang sulit tetapi menang dengan cara seperti itu sungguh luar biasa," tandas Gallagher. **vdp**



CONNOR GALLAGHER  
Mainan Chelsea

**NOTTINGHAM (IM)** - Manchester United (MU) mengalahkan tuan rumah Nottingham Forest 1-0 pada babak 16 besar Piala FA, di Stadion City Ground, Kamis (29/2) dinihari WIB. Casemiro muncul sebagai pahlawan lewat golnya pada menit ke-89 setelah memaksimalkan tendangan bebas Bruno Fernandes.

MU secara keseluruhan mendominasi pertandingan. Setan Merah memiliki ball possession yang mencapai 61% dengan melepaskan 20 percobaan (7 on target), sedangkan Nottingham Forest membuat 16 percobaan

(5 on target).

MU lolos ke perempat-final Piala FA untuk berjumpa dengan Liverpool. Hasil ini turut menandai kebangkitan MU setelah kalah menesakkan dari Fulham 1-2 di lanjutan Liga Inggris, akhir pekan lalu.

"Kami tadi mencetak gol di saat yang tepat. Di babak kedua setelah lima atau enam menit kami mendapatkan ritme permainan. Kemudian kami terus berada di bidang per-

# 10 Sportnews



Lautaro Martinez  
(tengah) harus berjuang keras lewat hadangan pemain Atalanta.

## Inter Milan Terus Berlari Kencang

"Di bulan Januari, kami masih bersaing ketat dengan Juventus. Kami melebar jarak dalam waktu sebulan," ujar Simone Inzaghi.

**MILAN (IM)** - Inter Milan meluhlantakkan Atalanta dengan skor 4-0 dalam lanjutan Serie A di Giuseppe Meazza, Kamis (29/2) dinihari WIB. Kemenangan ini mengantar Nerazzurri kian dekat menuju tangga scudetto.

Inter memimpin di menit ke-26. Kiper Atalanta, Marco Carnesecchi berupaya menghalau umpan Lautaro Martinez, namun lepas. Bola liar lantas disambar Matteo Darmian untuk membobol gawang tim tamu.

Inter berhasil menggandakan keunggulan di injury time babak pertama. Lautaro mengontrol umpan mendarat Benjamin Pavard, lalu melepaskan tembakan jarak jauh ke sudut kiri gawang Atalanta tanpa mampu dihalau Carnesecchi.

Di babak kedua, Inter mendapat penalti di menit ke-53 usai gelandang Atalanta Hans Hateboer melakukan handball di kotak terlarang. Eksekusi Lautaro Martinez

berhasil diblok Carnesecchi, namun Federico Dimarco menyambar bola liar untuk mencetak gol ketiga.

Inter semakin tak terkejut usai mencetak gol keempat di menit ke-71. Sundulan Davide Frattesi menyambut tendangan bebas Alexis Sanchez bersarang telak di gawang Carnesecchi.

Hasil ini membuat Inter kian nyaman di puncak klasemen dengan 69 poin dari 26 laga, unggul 12 poin dari Juventus di urutan dua. Sedangkan Atalanta berada di urutan lima dengan 4.

Jika tren ini terus berlanjut, maka Inter berpotensi menjuarai scudetto ke-20 mereka saat menjamu Torino di pekan ke-34 pada 28 April mendatang. Gelar juara bisa lebih cepat didapat jika Juventus terpeleset di laga-laga berikutnya.

Pelatih Inter Milan, Simone Inzaghi tidak mau jemawa melihat laju kencang klubnya

di puncak Serie A. "Tidak diragukan lagi kalau tim memang bermain baik selama 2,5 tahun. Kami meraih lima trofi, bermain di final Liga Champions, dan punya selisih poin jauh di puncak. Tapi, di bulan Januari, kami masih bersaing ketat dengan Juventus. Kami melebar jarak dalam waktu sebulan dan bisa saja kehilangan selisih itu dalam kurun waktu sama," ujar Inzaghi di Football Italia.

Inter pada pertandingan ini membuat enam perubahan dari starting line-up saat mengalahkan Lecce 4-0 akhir pekan kemarin. Inter tidak bisa memainkan Hakan Calhanoglu, Marcus Thuram dan Francesco Acerbi yang cedera.

Opta mencatat, total sudah ada 14 pemain berbeda di Inter yang mencetak gol musim ini, cuma kalah dari Atalanta (15) dan Fiorentina (16). Itu artinya siapa pun yang bermain, tidak akan mempengaruhi performa tim secara signifikan.

Dilansir Transfermarkt, cuma ada empat pemain di tim senior yang bermain di bawah 10 laga musim ini, itu pun Juan Cuadrado dan Stefano Sensi yang banyak cedera. Yann Bisseck dan Davy Klaseen bermain 14 kali.

Sementara pemain Inter lainnya rata-rata tampil 25-30 kali, dengan Henrikh Mkhitaryan, Carlos Augusto, dan Nicolo Barella sebagai penampilan terbanyak, yakni 35.

Situasi yang bikin Inzaghi senang sekaligus pusing karena harus menentukan siapa yang akan dicadangkan. "Saya punya tim yang tetap bermain dengan gaya sama, sekalipun pemainnya berbeda, benar-benar menyenangkan. Kami bisa mengganti 7-8 pemain, menyenangkan melihat mereka bisa bermain dan itu membuat hidup saya lebih sulit saat menentukan susunan tim. Saya beruntung punya para pemain luar biasa yang rela tampil matimati, baik itu cuma main 10 menit atau 90 menit," ujar Inzaghi di Football Italia.

Kekalahan dari Manchester City di final Liga Champions musim lalu disebut jadi alasan utama Inter begitu dominan. Para pemain terpacu untuk membayar kekecewaan tersebut dengan trofi besar musim ini. "Kami sudah pernah bilang, final di Istanbul membuat kami lebih percaya diri, solid dan keinginan untuk melaju ke sana lagi. Kami senang bekerja keras bersama dan mencapai misi itu bersama-sama," ujar

bek Inter Alessandro Bastoni kepada DAZN.

Sementara di pihak lawan, hasil ini tidak bisa diterima sepenuhnya oleh Direktur Atalanta Luca Percassi. Sebab Atalanta sempat memimpin pada menit ke-12 ketika De Ketelaere menjebol jala Yann Sommer lewat tendangan jarak dekat. Gol tersebut lantas ditinjau VAR cukup lama sebelum akhirnya dibatalkan.

Dalam tayangan ulang, bola yang dibuang Alessandro Bastoni sempat membentur tangan Alessi Miranchuk sebelum disambar De Ketelaere. Wasit menilai Miranchuk merupakan pemain dari tim yang menyerang dan terlibat dalam hadrimnya gol.

"Hasil yang sangat mengecewakan karena menurut kami ada beberapa kesalahan serius yang dibuat wasit serta VAR. Terlepas dari bukti rekaman yang dipunya untuk mengangulir gol itu, sulit dimengerti kenapa gol De Ketelaere itu harus dibatalkan. Itu gol sah, Miranchuk tidak handball, dan bakal terjadi penalti juga andaikan Bastoni menabrak Miranchuk. Kami sungguh kecewa, karena ini harusnya jadi laga yang seru tapi dirusak oleh keputusan wasit yang berdampak besar ke hasil," ujar Percassi kepada DAZN. **vit**

## Bayern Munich Incar Bek Liverpool

**MUNICH (IM)** - Bayern Munich ingin mendatangkan Andy Robertson jika Alphonso Davies jadi pindah ke Real Madrid musim depan. Bek Liverpool itu dianggap cocok sebagai pengganti.

Dilansir dari Daily Mail, Robertson berada di urutan atas kandidat bek kiri baru Bayern. Die Roten sadar upaya mendatangkan pemain asal Skotlandia itu tidaklah mudah, namun mereka ingin pengganti yang sepadan.

Meski Robertson akan berusia 30 tahun ini, namun Bayern menilai ia akan mampu memberi energi dan keseimbangan di sisi kiri seperti yang ditunjukkan Davies selama ini. Robertson terikat di Anfield hingga 2026, namun belum ada tanda diperpanjang.

Bersama Liverpool, Robertson telah bermain lebih dari 280 kali dan meraih seluruh gelar may-

or sejak 2017. Jika pindah ke Bayern, ia diyakini takkan sulit beradaptasi karena ada Harry Kane, Eric Dier dan Leroy Sane yang juga pernah bermain di Inggris.

The Athletic telah mengabarkan bahwa Davies takkan memperpanjang kontraknya di Bayern yang tersisa sampai 2025. Jika ia tak bisa pergi di musim panas nanti, ia akan memilih bertahan semusim lalu cabut ke Madrid.

Jika negosiasi kontrak baru gagal, Bayern diyakini akan memilih untuk menjualnya ketimbang kehilangan secara cuma-cuma di 2025. Bagaimanapun, Davies adalah salah satu bek kiri top di Eropa, yang tentu memiliki harga jual yang bagus.



ANDY ROBERTSON  
Mainan Liverpool

## Leao Masih Setia dengan Milan

**MILAN (IM)** - Rafael Leao diincar sejumlah klub top Eropa, salah satunya Paris Saint-Germain (PSG). Namun, Leao menegaskan masa depannya tetap bersama AC Milan.

Pemain berusia 24 tahun itu direkrut Rossoneri dari Lille pada musim panas 2019. Leao berangsur-angsur menjadi salah satu pemain yang tidak tergantikan di timnya, dengan torchan hampir 200 caps di seluruh kompetisi.

Kontribusi Leao untuk Milan ditandai dengan 52 gol dan 44 assist. Pemain internasional Portugal itu membantu Milan merengkuh Scudetto pertama selama lebih dari satu dekade pada 2021/22.

Pada Juni tahun lalu, Leao memperpanjang kontraknya bersama AC Milan dalam kesepakatan sampai 2028. Namun, masa depan Leao belakangan ini dis-

pekulasikan. PSG dilaporkan tertarik mengamankan jasa Leao untuk menambal lubang yang akan ditinggalkan Kylian Mbappe.

Selain Les Parisiens, Chelsea, Arsenal, Newcastle United juga mengincar Rafael Leao di bursa musim panas nanti. Akan tetapi, Leao menjamin dirinya tidak akan ke mana-mana. "Di Milan, saya tidak bisa meninggalkan Milan. Mereka selalu dekat denganku bahkan di momen tersulit di dalam hidupku," kata Leao saat ditanya tentang masa depan dilansir dari Football-Italia.

Leao baru saja memutus puasa gol dalam lima bulan setelah membobol gawang Atalanta dalam hasil imbang 1-1 di akhir pekan lalu. Ia kini sudah mencetak total sembilan gol dan delapan assist dalam 32 pertandingan AC Milan di semua ajang. **vit**



RAFAEL LEAO  
Mainan AC Milan

## Casemiro Pahlawan MU Kalahkan Nottingham Forest

dan satu umpan kunci, serta melakukan lima tekel. "Casemiro itu sangat bagus di dalam timing segalanya. Dia itu seorang pemain yang cerdik. Dia sudah melakukannya beberapa kali di sepanjang kariernya. Itu tadi adalah sebuah umpan yang sempurna dari Bruno Fernandes, dan eksekusi sempurna dari Casemiro," puji bek MU Victor Lindelof dalam wawancaranya dengan BBC One. **vdp**

Torehan Casemiro di Manchester United jauh lebih oke daripada ketika masih berkostum Real Madrid. Casemiro cuma menyumbang satu gol saja dalam dua musim pertamanya bersama Los Blancos.

Ia menyudahi permainan dengan performa impresif. Statistik menunjukkan, mantan penggawa Real Madrid itu memenangi enam dari 12 duel, melepaskan tiga percobaan

mainan lawan dan mengendalikannya. Pada hari Sabtu lalu, kami merasakan sebuah kekalahan di injury time (melawan Fulham)," kata manajer MU Erik ten Hag kepada BBC One.

Khusus bagi Casemiro, ia turut mempertajam statistiknya di MU. Pemain asal Brasil itu sudah mengemas lima gol dan dua assist dalam 19 penampilan di sepanjang 2023/24. Pesepakbola berusia 34

dan satu umpan kunci, serta melakukan lima tekel. "Casemiro itu sangat bagus di dalam timing segalanya. Dia itu seorang pemain yang cerdik. Dia sudah melakukannya beberapa kali di sepanjang kariernya. Itu tadi adalah sebuah umpan yang sempurna dari Bruno Fernandes, dan eksekusi sempurna dari Casemiro," puji bek MU Victor Lindelof dalam wawancaranya dengan BBC One. **vdp**



CASEMIRO  
Mainan MU